

「新春放談会」盛大に開催

◎期日：1月14日（日）
◎時間：13：30～
◎場所：農業環境改善センター



【自治会長連絡協議会】



『小松地区新春放談会』を農業環境改善センター大ホールにて開催いたしました。地域の安心安全を願うとともに、新春を寿ぎ“初笑い”で今年の事業をスタートいたしました。第一部の「小松地区交通安全集会」では、米沢警察署川西駐在所所長・小林浩明氏より、「交通事故の状況」や「SNSでの投資詐欺の手口・被害状況」などの講演をいただき、安全で安心な日々を暮らすための意識を高めることができました。引き続き「合同研修会」では、山形落語愛好協会でご活躍中の宝笑亭熊水（ほうしょうていゆうすい）氏と宝笑亭卯さ銀（ほうしょうていうさぎん）氏の女性噺家さん2名をお招きし滑稽噺「天狗裁き」などをご披露いただき、会場が華やかなりやに盛り上がりました。第二部では「小松地区新春放談会」として、ご来賓の原田町長よりご祝辞を頂戴し、その後小松地区議員の皆様、自治会長、公民館長、協議会役員の皆様と情報交換などで親睦を深め、終始和やかに歓談していただきました。ご参加いただきました皆様、誠にありがとうございました。

「男の料理教室」開催しました

【福祉部会】

◎期日：1月19日（金）
◎時間：9：30～
◎場所：農村環境改善センター



地区内の男性陣9名が参加され、「食生活改善推進協議会（代表：藤島明子氏）」の指導のもと、ぶりをメインとする料理に挑戦しました。健康増進につながるヘルシーメニューを取り入れた献立の説明を受け、和気あいあいと調理開始！手際よく調理し始めると料理があっという間に完成しました。美味しい料理はテーブルを囲んで談笑しながらいただきました。ぜひ、お家でも健康を意識したメニューを取り入れるなどチャレンジして食生活を楽しんで下さい。



元気いっぱい雪あそび！～子供たちの歓声ひびく～

◎期日：2月4日（日）
◎時間：10：00～
◎場所：小松小学校グラウンド

【産業商工部会・教育部会】



小松小学校グラウンドを会場に、冬のにぎわい「まんまる雪まつり&駅前冬まつり」を開催しました。暖冬による雪不足のなか、雪上でのイベント開催が心配されましたが、天候にも恵まれ多くの子供たちでにぎわいました。イベントでは“雪上かるた取り”“雪上宝さがし”“数字あて”“そりすべり”などで元気いっぱい遊んでもらい、楽しそうな笑い声や歓声が響いていました。また米坂線の早期全面復旧に向けた活動を応援しようと、地元の音楽ユニット「風とたんぽぽ」（小国町在住の武義一氏と木村泉氏）さんによる沿線住民の米坂線を愛する心情や復旧への願い、未来への夢を歌う米坂線応援歌「世界へつなげ米坂線」の披露公演が行われました。甘酒ふるまいや、大福ふるまい、フードコートでは、玉こんにゃくや豚汁、中華まんなど、美味しいものがたくさん並びました。また置賜農業高等学校の生徒が開花させた”冬咲ダリヤ”も綺麗にアレンジメントされ、来場者の方々を魅了していました。前日の準備から後片付けまで2日間に渡りご協力をいただきました役員の皆様、大変お疲れ様でした。

❖一足先に春の訪れ❖ 「フラワーアレンジメント教室」開催しました

◎期日：1月27日（土）
◎時間：10：00～
◎場所：小松地区交流センター

【教育部会】



小松小学校の児童を対象に、フラワーハウスチモシーの本間優子氏を講師にお招きし「フラワーアレンジメント教室」を開催しました。参加した子供たちは先生にやさしくていねいに教えていただきながら、誰もが知ってるお花から初めて見るお花、見たことはあるけれど名前を知らなかったお花など様々な花で、季節感あふれる思い思いのフラワーアレンジメントを作成しました。完成したお花ができると満面の笑みがこぼれ、心が和んだ楽しい時間となりました。「上手にできてうれしい」「おかあさんといっしょで楽しかった」など、皆さんからうれしい感想をいただきました。

